

25.19.2014 - WDR

Essen: Katholische Reformer treffen sich

In Essen diskutieren dieses Wochenende Kirchenreformer über modernere Ansichten der katholischen Kirche zu Themen wie Homosexualität und Scheidungen. Die katholische Bewegung "Wir sind Kirche" kommt dort zu ihrer Bundesversammlung zusammen. Im Mittelpunkt stehen dabei die Ergebnisse der vergangenen Synode im Vatikan. Papst Franziskus konnte sich mit den 200 Bischöfen und Kardinälen letztes Wochenende nicht auf tolerantere Positionen einigen. "Wir sind Kirche" ist darüber enttäuscht. Dass Mitarbeiter der Kirche, die geschieden oder homosexuell sind, nach wie vor mit ihrer Kündigung rechnen müssten, sei unbarmherzig und passe nicht in die heutige Zeit, so ein Sprecher. Rund 80 Vertreter von "Wir sind Kirche", die dieses Wochenende in Essen erwartet werden, fordern den Papst auf, weiter um Reformen zu kämpfen.

<http://www1.wdr.de/studio/essen/nrwinfos/nachrichten/studios77322.html>

Zuletzt geändert am 25.10.2014